

TOPS

Ça va mieux...

L'en fait pas plus pour que les fidèles de François Hollande si, si, il en reste... - rejouent l'air u « ça va mieux » : après une baisse de 1,9 % du chômage en France en septembre et de 2,4 % ans le Loiret, on autorisera bien e regain d'enthousiasme...

Rien qu'elle a raté !

Déjà bien fourni, le palmarès de la aratéka orléanaise Émilie Thouy est enrichie d'une nouvelle gne, et pas des moindres : le 9 octobre, elle est devenue championne du monde dans sa catégorie des -55 kg. Grandiose !

This is the hand...

Mais c'est surtout un (beau) ébut ! Fin octobre, le Saran andball a glané à Dunkerque a première victoire de l'histoire n première division (27-29). Un succès qui valide le bon début de saison du club saranais dans l'élite. Maintenant, il faut confirmer !

FLOPS

Métropole au dodo remier accroc pour Orléans Métropole : le 26 octobre, l'article e loi correspondant a été jeté à la commission des lois u Sénat. « Rien n'est perdu », spérait pourtant Jean-Pierre ueur, qui annonçait vouloir époser en séance publique n « amendement rétablissant article en question » entre 7 et le 10 novembre.

Bonnet d'âne

La défaite de l'OLB contre Hyères-oulon (67-70) a précipité les rléanais à la dernière place du assement. L'objectif du début de aison, c'était quoi, déjà ?

Mas de la prune

Un automobiliste sans doute ctime d'une subite paralysie e la malléole a été contrôlé à 15 km/h sur la tangentielle. Il ait déjà commis un excès de esse similaire en 2015. Arrêté, est reparti à pieds, un peu oins vite qu'il n'était venu...

concours des Miss France, prévu au mois de décembre prochain. Quelques jours après son élection, cette dernière avait décidé de jeter l'éponge pour des « raisons personnelles ». Las, elle a depuis avoué avoir été « destituée » de son titre de Miss Centre-Val de Loire. « Un mois après l'élection, Sylvie Teller, la directrice générale de la société Miss France, m'a appelée pour me dire qu'elle avait reçu par courrier anonyme des photos dénudées de moi », a expliqué Margaux Legrand-Guérineau. « Des photos artistiques, en topless caché, pas vulgaires ni érotiques », a en outre précisé la jeune fille qui, par crainte d'un « buzz » potentiel, a préféré se retirer de la course, laissant ainsi le champ libre à Cassandra Joris, une jolie blonde de 20 ans, aujourd'hui étudiante... à Tours en métiers de l'esthétique-cosmétique-parfumerie.

AGGLO

LA FRENCH TECH LOIRE VALLEY À LISBONNE

Quatre startups de la French Tech Loire Valley ont participé en tout début de semaine au Web Summit de Lisbonne, l'un des rendez-vous privilégiés en Europe pour les porteurs de projet et les investisseurs spécialisés dans le créneau du numérique et de l'économie digitale. À l'heure où nous mettons sous presse, une bonne partie des 50 000 visiteurs attendus lors de ce rassemblement devaient donc avoir déjà fait connaissance de You-Trust,

Orthomatique, Optimisatrice, My Serious Game ou encore Invite1chef.com, soit cinq des quatorze startups qui auront pu découvrir pendant quelques jours les berges envivantes du Tage...

LOIRET

JAMET, Ô GRAND JAMET...

Auteur de plusieurs ouvrages sur l'histoire et l'art locaux - dont un livre sur Gauguin à Orléans, l'« Orléanais d'adoption » Christian Jamet propose de revenir, par le biais de chemins de mémoire, sur les grands écrivains et artistes ayant séjourné plus ou moins longuement dans le Loiret. De Girodet à Charles Péguy, de Marcel Proust à Georges Bataille, le lecteur pourra se promener, en textes et en images - plus de 200 illustrations - sur les traces de ces plus honorables représentants des arts et des lettres dans notre département...

Le Loiret des écrivains et des artistes, C.Jamet, Corsaires Editions, 25 €.

ORLÉANS

IL FAUT RESTER OPEN CHEFS !

Apprenants, professionnels, juniors et particuliers... La semaine dernière, tous ces cuisiniers ont participé durant une journée, dans les cuisines de l'AFPA à Orléans, à un vrai concours de cuisine avec un thème imposé en lien avec les produits du terroir et les

Anacours

Soutien scolaire



Cours particuliers à domicile

Stages de vacances

Cours en ligne

86 rue Bannier - 45000 ORLÉANS
02 38 42 10 30 - www.anacours.fr

produits transformés. Pas simple de réaliser en deux heures des plats gourmands à la juste cuisson, apportant des textures différentes tout en respectant le produit. Ce scénario vous rappelle des émissions de télévision ? Qu'à cela ne tienne, pour composer le jury, deux anciens lauréats : Grégory Guilleron, vainqueur de Top Chef 2010 et Julien Nguyen, vu à Masterchef et fondateur du site *invite1chef.com*. Eux, la pression du jury, ils connaissent. Et c'est avec une fourchette aiguisée et gourmande qu'en compagnie d'autres éminents membres de cette table de gourmets, ils ont décerné bons et mauvais points. Le résultat ? Ce n'est pas pour tout de suite : il faudra en effet attendre le prochain Open Agrifood pour connaître les lauréats. Mais, il semblerait que chez les « apprenants », quelques perles aient émergé. Une étoile montante ? À voir !



441860

GRANDES LEVÉES
DE COO
CAMPAGNE

RECETTE AU
CHÈVRE
SAUCE AU MIEL

L'EMMENTAL FRANÇAIS
ET LES FROMAGES SUISSES

0902 24010

A partir du 25 octobre et de vendredi le 26 novembre
dans les restaurants McDonald's

Dans vos restaurants McDonald's ORLÉANS CENTRE VILLE, ORLÉANS SUD RN20, S^T PRYVÉ, SARAN, OLIVET, FLEURY-LES-AUBRAIS, S^TJEAN - DE-LA-RUELLE www.mcdorleans.com

PROPRIÉTAIRE À INGRÉ

**AU CENTRE BOURG
EN BORDURE DE PARC**
espaces verts, pistes cyclables,
chemins piétonniers

**4 PIÈCES DE 74,42 M²
+ terrasse à 175 000 €***

Livraison fin 2016
laruchehabitat.com

Tél. : 02 38 54 74 36



LA RUCHE filiale du **groupe Arcade**
Habitat

* Prix en TVA réduite selon conditions d'octroi en vigueur de la Location-Accession. Selon stock disponible. Conditions auprès de votre Conseiller.

chiffre

86 %

C'est, selon le baromètre réalisé par le collectif Vélorution, la proportion de cyclistes qui ne se sentiraient pas en sécurité lorsqu'ils enfourcheraient leurs deux-roues sur les routes de l'agglomération orléanaise. 750 personnes ont participé à cette enquête remise « aux responsables de l'Agglo », et 580 ont rendu un questionnaire complet, dont les résultats ont été détaillés sur plus de 80 pages pour « proposer des améliorations et signaler des difficultés à résoudre ». Et au premier rang d'entre elles, la circulation pour les vélos sur le pont Georges V, où une usagère a récemment été victime d'un accident heureusement sans gravité. L'exemple d'une exaspération légitime des cyclistes, qui jouent souvent sur ce pont le rôle de la tranche de jambon entre le trottoir, les voitures et le tram...